



<http://www.udb-bzh.net/>

Communiqué de presse

le 04 juillet 2008

Libération d'Ingrid Betancourt

C'est avec soulagement que l'Union démocratique bretonne accueille la libération d'Ingrid Betancourt et se réjouit pour elle et sa famille de son retour à la liberté. Sa détermination sans faille et l'immense solidarité qui s'est exprimée en Bretagne en France et dans le monde ont contribué à sa libération. Présidente d'honneur des Verts mondiaux, son engagement pacifique pour l'environnement, la démocratie et la justice sociale en faveur des plus défavorisés est un exemple et un message d'espoir pour son pays et pour le monde entier.

En Colombie la lutte contre la corruption et les narcotrafiquants continue ; la lutte pour la priorité de la vie humaine sur tout intérêt économique et politique continue et ces luttes concernent chacun d'entre nous.

La mobilisation internationale a fini par payer, la mobilisation et la détermination sont de puissantes armes de paix.

**Pour l'Union démocratique bretonne,
La porte-parole Mona Bras**